



Im Saal des Fritz-Erler-Hauses am Freistuhl in Hassel führten die Grundschüler das Musical mit farnefrohen Kostümen auf und verbreiteten die Nachricht, dass die Welt Farben braucht, um zu leuchten, und zwar bunte Farben und Vielfalt statt Einerlei.



Diese beiden jungen Damen erfreuten durch Farbenfreude.



Am Ende kommen die Egallos nicht durch mit ihrer Einheitsfarbe, denn die Clowns Vario und Colorida sorgen mit den Kindern der Welt dafür, dass die Farben nicht verloren gehen.
Fotos: Gerd Kaemper

„1000 Farben hat die Welt“

Mährfeldschule singt für Awo-Gruppe

Mit dem Musical „1000 Farben hat die Welt“ von Reinhard Horn, Rita Mölder und Dorothe Schröder hat die Offene Ganztagschule Mährfeldschule eine Tradition fortgeführt.

BUER. Die Veranstaltung, bei der die Schüler die Awo-Ortsgruppe Hassel-Süd besuchen

und ein Ständchen zum Besten geben, ist über die Jahre zu einer schönen Tradition geworden.

Und auch wenn die Schule gerade mitten im Umzug zum Schulgebäude Uhlenbrock steckt, besuchten die Kinder Ursula Wüstinger und ihre Awo-Ortsgruppe im Fritz-Erler-Haus.

23 Kinder und zwei Betreuer sorgten für eine gute Unterhaltung der Gäste.



Das Musical nimmt die Besucher mit auf eine Reise durch die Welt und demonstriert, wie bunt diese ist.